

# みんなで楽しく「いただきます〜す」

昨年11月13日に、南幼稚園と、れいんぼー幼稚園を訪問しました。

南幼稚園では、26年度から始まった給食を視察しました。給食室は、調理中だった。



給食の様子

ため、衛生上、中に入ることはできませんでしたが、入口の窓越しに、中の様子を見ることができました。外部から雑菌が入らないよう工夫されるなど、安心できる設備となっていました。

しかし、食材の搬入は、トラックの進入口や給食室に横付けするための駐車スペースなど、今後考慮する余地があります。先生方との意見交換では、子どもたちの健やかな成長のため、安全で良質な食材選びに努めていることや、アレルギーを持つ



バランスの取れた給食

子どもへの細かな対応等について話を伺いました。最後に、バランスの取れたおいしい給食をいただきました。

- 当日のメニュー
- きびごはん
  - 鮭のピカタ
  - ほうれん草サラダ
  - コーンクリームスープ
  - みかん



れいんぼー幼稚園

# 一年半が過ぎて

れいんぼー幼稚園では、子どもたちの様子を見学したあと、開園して一年半が過ぎた園の使い勝手等について、先生方と意見交換を行いました。これをもとに、新アザレア幼稚園建設にあたって、提案ができればとの思いもあります。保護者の相談を受けるための相談室があれば助かるなど様々な意見をお聞きました。



先生方との意見交換

これらの内容を踏まえ、できるところは改善し、より良い園にすること、また、新アザレア幼稚園にも活かされるよう、議会として議論していきたいと思えます。(報告者 柴田 真人 委員)

# 議 | 長 | 通 | 信

Chairperson Communication



三角 良人 議長

# 改選

衆議院議員選挙が12月議会会期中に行われ、離合集散を繰り返す党が議員を減らす結果になり、自民党が政権を継続することとなりました。アベノミクス第三の矢が放たれ、経済効果が地方まで早く届くよう願うばかりです。

昨年4月には23年ぶりに町長選挙が行われ、第四次中嶋町政がスタートしました。我々議員も本年4月に統一地方選があり審判を受けることとなります。議員は議会の使命と議員の職責を認知し、品位ある

議会運営、議員活動を実践し、二元代表制の一方の担い手として、努力を惜しまないよう努めることが求められます。私も、微力ではございますが、これからも住民の皆様への負託に応えられる開かれた議会づくりと町の活力ある発展を目指してまいります。

※二元代表制  
ともに住民の直接選挙で選ばれた首長と議会が、それぞれ対等な機関として抑制と均衡をとりながら、議論を通して、より良い町政を目指していくもの。

# 臨時議会

第1回臨時会  
平成26年11月25日

人事院勧告に基づく一般職の国家公務員の給与改定に準じた給与の改定案など、9議案を審議し、いずれも全員賛成で可決・承認しました。

- ◇平成26年度一般会計補正予算(専決処分)
- ◇一般職の職員の給与に関する条例の一部改正
- ◇須恵町議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正
- ◇須恵町特別職の職員及び教育長の給与に関する条例の一部改正
- ◇平成26年度一般会計補正予算
- ◇平成26年度国民健康保険特別会計補正予算
- ◇平成26年度後期高齢者医療特別会計補正予算
- ◇平成26年度公共下水道事業特別会計補正予算
- ◇平成26年度水道事業会計補正予算

# シリーズ 議会用語

## 「一括議題」とは？

議会運営の能率化を図るため、関連する議案を一括して議題とする方法です。

議長は、人事案件および特殊な案件を除いて、一括して議題とし、審議を行うことができます。

# 本会議傍聴のご案内

町議会の本会議は、どなたでも傍聴できます。

申し込みの受付は、当日、役場4階議会事務局で行っています。(予約不要)

なお、次の定例議会は3月3日からの予定です。

# すえち未来ちん



No.27

作・田原ウーコ  
1979年須恵町生まれ。イラストレーターとして福岡を中心に九州・東京の広告やエディトリアルにて活動中。http://www.wooco.net/